
¿Por qué sería importante contar con un centro 
estudiantil en el colegio? 
la entrevista a la directora del establecimiento, Andrea Pavéz 
 
¿Por qué es importante tener un centro de estudiantes? 
 
“Dentro de la escuela yo considero que se debe distribuir el liderazgo para avanzar en cada 
una de nuestras metas, la cual es fomentar nuestros valores y principios como colegio, es 
necesario que se aplique con todos los que estamos en el colegio, siendo los profesores, 
estudiantes, apoderados, entre otros”. -Directora Andrea Pavéz 
 
Cuando hablamos de distribuir el liderazgo se distribuye un grupo de colegio, conformando 
con directivas de curso , ya que el centro estudiantil es el más cercanos a los estudiantes, 
se les encarga saber sus intereses y estar al servicio de los mismos para representar las 
directivas de curso y al resto de los compañeros del colegio, es importante que todos los 
estamentos se conozcan a través de los líderes, y que entre todos dirigimos el colegio, ya 
que todos en el somos importantes. 
 
la directora nos explica en el primer párrafo que el colegio busca distribuir el liderazgo de 
varias formas, una de forma clara sería el centro de estudiantes, todo esto para lograr cada 
una de nuestras metas 
 
¿Para qué nos sirve a nosotros como alumnos el centro de estudiantes? 
 
“Para aprender, aparte de las asignaturas, a desarrollar habilidades en distintas áreas, el 
colegio se preocupa de nosotros, mediante los talleres, Al colegio le interesa que nosotros 
sepamos disfrutar nuestro tiempo libre, como con deportes, ciencia, y el periodismo en sí, a 
través del centro de estudiantes pueden conocer nuestros intereses y necesidades para que 
cada estudiante pueda tener lo que ellos deseen de manera ordenada”. 
 
Se explica que el centro de estudiantes está para ayudarnos a aprender y a lograr 
aprendizajes y habilidades en distintas áreas mediante los talleres, de forma en que 
mediante el centro de estudiantes el colegio puede enterarse de nuestras necesidades 
 
¿Qué hace el centro de estudiantes para nosotros los alumnos? 
 
“El centro de estudiantes también tiene la facultad de generar proyectos para que consigan 
habilidades de gestionar actividades, siempre dando cuenta de las necesidades de todos, 
siendo que es algo muy importante, siempre para que las directivas de curso tengan un 
ejemplo de liderazgo.” 
 
El centro de estudiantes busca ayudar a mejorar la participación y actividad de nosotros en 
conjunto en cada directiva de curso, sirviendo de ejemplo para estas mismas mientras se 
realizan en actividades. 
 
 



 
 
 
¿Qué ventajas y desventajas trae contar con un centro de estudiantes?  
 
 
“Las ventajas de tener un centro estudiantil son directamente tener comunicación con todos, 
en general, que puedan hacer actividades sociales para la buena convivencia, logrando 
habilidades para la vida mediante éstas mismas, las cuales sirven para cualquier momento 
de nuestra vida, es beneficioso para ellos y para nosotros, así conociendo todos nuestros 
intereses y ellos puedan realizar y ganar habilidades.” 
 
La idea de la directiva es para colaborar a beneficio de todos, son solo ventajas y no se 
observan desventajas, siendo que a observación de la directora lo único que ha pasado ha 
sido mejora tras mejora en éste ámbito 
 
¿Qué hay que mejorar? 
 
“Lo único que probablemente tengamos que mejorar es lograr mayor participación en los 
estudiantes, por lo tanto lo único que esencialmente falta es la motivación y la búsqueda de 
los líderes innatos, pero si no se desarrollan la participación, no se podrá lograr la formación 
de agentes de cambio, para lograr todo lo que nos proponemos” 
 
Esto se podría entender fácilmente, ya que es puramente la elección de los estudiantes 
tener una motivación o no dentro de cualquier actividad dentro del establecimiento, pero una 
de las ideas del centro de estudiantes es fomentar a todos los alumnos a tener una 
participación y motivación en todo lo posible. 
 
-Manuel Campos, Agustín Navarro, Cristobal Monsalve, Diego Herrera 


